

muerto, nos dijo lo que teníamos que corregir y supimos reaccionar muy bien, por eso nos metimos en el partido. También me quedo con una acción de nuestra portera Marina Morales cuando quedaban 20 segundos, íbamos ganando de uno y Mislata tenía posesión y cuando lanzaron Marina paró el lanzamiento y ya vimos que quedaban nueve segundos para terminar y ser campeonas de España”.

Generación de Plata

La jugadora lleva dos años en Plata, “debuté la temporada pasada en Plata y la verdad es que estoy muy bien. Las compañeras son más mayores, tienen mucha más experiencia y más cuerpo, además te acogen, te enseñan mucho, te hacen partícipe de su grupo”.

Además de proclamarse campeona de España, Paula Moya se llevó otra alegría al día siguiente, ya que fue convocada por la selección española de balonmano playa para disputar el Mundial que se celebrará del 14 al 19 de junio en Heraklion (Grecia). “Cuando me convocaron el año pasado para el Campeonato de Europa ni se me pasaba por la cabeza y ahora para el Mundial ha sido igual, no me lo esperaba y ha sido una sorpresa y estoy muy contenta”.

Las jugadoras juveniles Paula Moya y María Laguna cuentan cómo disfrutaron de este gran título de campeonas de España y cuál ha sido la clave del éxito

Moya recuerda que lleva tres años en el Soliss BM Pozuelo “donde empecé como cadete de segundo año y dos años más como juvenil. Antes jugué en Herencia y Manzanares, pero venir a Pozuelo ha sido lo mejor que he hecho y me encuentro genial. Las chicas me acogieron desde el principio, al vivir en Herencia, muchas veces me quedaba a dormir en casas de las jugadoras y todo fenomenal”.

Para la jugadora herenciana, el éxito de esta generación se basa en que “hay gente de Plata que lleva a equipos de base. Al final es que les guste mucho, tener cantera, gente a la que de verdad le guste el balonmano y gente que apoye a la base, porque los equipos se alimentan de la base. Yo, por ejemplo, en Herencia no tenía esas categorías para jugar allí. Creo que la clave es el compromiso y que haya apoyo de todos los estamentos del club”.

Por último, Moya destaca sobre la afición que “se nota muchísimo en un pabellón. Se desplazaron bastantes personas a Mislata y eso, la verdad, es que lo notamos. También fueron jugadoras del Plata, familiares de cada uno, la verdad es que fue impresionante”.

María Laguna

La compañera de equipo de Paula Moya y capitana del Pozuelo juvenil, María Laguna, también cuenta sus impresiones de esta fase final. “Empezamos con una defensa que no supimos encajarla con nuestro ataque y tuvimos que pedir tiempo muerto para ver si reaccionábamos, porque íbamos 4-1 y pasamos al 8-4. Los parciales iban totalmente en



Recepción al equipo en la localidad y en el Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava